

Liebe Schachfreunde,

und wieder ist ein Jahr rum.

Im letzten Jahr war die Herausforderung unsere Bezirksjugendmeisterschaften durchzuführen und das ohne einen Bezirksjugendwart.

Dank der Unterstützung vieler Schachfreunde konnten wir allerdings alle Jugendmeisterschaften durchführen. Dafür danke ich stellvertretend für alle Helfer Kristin Wodzinski, Thomas Batton und Ralf Toth. Die Zusammenarbeit auch über Vereinsgrenzen hinweg haben sehr gut geklappt.

Beim Badischen Schachverband gibt es einen neuen Präsidenten und auch einige neue Personen im Präsidium. Das Thema Fusion steht immer noch im Raum, allerdings soll hier eine Entscheidungsvorlage mit allen Vor- und Nachteilen bis zum Verbandstag 2025 bzw. 2026 erarbeitet werden.

Leider sind einige Ämter nach wie vor unbesetzt, gerade der Bezirksjugendwart Mannschaft und Schulschachwart sollten so schnell wie möglich wieder besetzt werden. Vielleicht gibt es bei euch im Verein jemanden der das eine oder andere Amt übernehmen könnte. Wenn ja, bitte melden.

Tätigkeitsbericht Michael Kröger, Bezirksleiter, Schachbezirk Karlsruhe

Neben vielen kleineren Tätigkeiten, die zum Alltagsgeschäft eines Bezirksleiters gehören, möchte ich folgende Punkte separat auflisten:

- Teilnahme am Verbandstag am 08.07.2023 in Horben
- Leitung der Bezirksversammlung am 15.07.2023 in Forst
- Teilnahme an der erweiterten Präsidiumssitzung am 16.03.2024
- Teilnahme am Verbandstag am 04.05.2024 in Walldorf
- Vorbereitung der Bezirksversammlung